



sauvetage d'un chaton

Bonjour à tous, Avec ma compagne nous avons recueilli un chaton trouvé par des voisins et blessé. Nous l'avons nommé Hermès. Ce messager des dieux est venu nous délivrer un message d'amour. Etant étudiants tout les 2 nous avons besoin de votre aide pour payer les frais vétérinaires s'élevant à 194 euros pour le moment. Merci d'avance pour lui.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Y0bjZcrc>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Guillaume Auffray